
有關東涌西延綫進度的提問 

(文件 IDC 114/2018號) 

 

香港鐵路有限公司的書面回覆 

 

 

 有關郭平議員就東涌西延綫(及東涌東站)項目進度的提問，謹覆

如下： 

 

 誠如港鐵公司早前書面回覆貴會，港鐵公司已於二零一八年   

一月，向運輸及房屋局提交了東涌西延綫(及東涌東站)的建議書，相

關政府部門正審視建議書内容。在敲定新鐵路項目的任何初步建議

前，政府和港鐵公司會適時就項目諮詢公眾，包括區議會，現階段

暫時未有新資料補充。 

 

 香港整體鐵路規劃和發展，由香港特別行政區政府主導，港鐵

公司會配合政府推展香港的未來鐵路發展。行政長官剛發表的

2018 年施政報告亦提及，會逐步落實《鐵路發展策略 2014》內建議

的新鐵路項目。 
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